

# Großformatige Arbeiten

Iris Weissschuh stellt bis 19. Oktober in der Briegelackerstraße 21 aus

**Baden-Baden** (red) – Neue Bilder beleben die Flure des Fachgebiets öffentliche Ordnung in der Briegelackerstraße 21 in Baden-Baden. Die aus Stuttgart stammende und seit Jahren im Murgtal lebende freischaffende Künstlerin Iris Weissschuh stellt bis 19. Oktober ihre Werke aus.

Weissschuh arbeitet einer Mitteilung zufolge in den verschiedensten Techniken und mit unterschiedlichsten Materialien. In satten Farben und kraftvollem Duktus setzt sie sich mit Themen wie Gewalt und Klimaverschmutzung auseinander, aber auch mit dem Sinn und Lauf des Lebens in seiner Wechselwirkung. In großformatigen expressiven Arbeiten reflektiert sie Inhalte



**Iris Weissschuh vor einer ihrer Arbeiten, die sie im Fachgebiet öffentliche Ordnung zeigt.**

Foto: pr

und Empfindungen, die ihr wichtig sind. „Kunst muss frei sein und kommt von innen.

Meine Bilder spiegeln Emotionen, Erfahrungen und Visionen wider, setzen sich mit dem

Leben und der Seele auseinander. Ich möchte mit meinen Bildern den Betrachter berühren“, wird die Künstlerin in der Mitteilung zitiert. Neben der Malerei widmet sich Iris Weissschuh auch der Plastik und Lyrik. So startete sie im vergangenen Jahr das Projekt ART-Murgtal, in dem sie Workshops für Schulklassen durchführt, um Kunst in den öffentlichen Raum zu bringen.

In der aktuellen Schau laden 39 expressive Werke den Betrachter zu eigenem Assoziieren und Interpretieren ein. Die Ausstellung ist während der Öffnungszeiten des städtischen Fachbereichs montags bis freitags von 8 bis 12 Uhr und zusätzlich donnerstags von 14 bis 17.30 Uhr zu sehen.